

Frau

Prof. Margrit Baumeister,  
(14a) Stuttgart - O.  
Gerokstr. 39

Verehrte, liebe Margrit!

Herzlichen Dank für Deine lieben Zeilen vom 19.4., aus den ich leider mit Bedauern ersehen muss, dass Du an schwerer Grippe mit starkem Kopfweh darnieder liegst. Hoffentlich hat sich inzwischen eine Besserung eingestellt. Leider muss ich Dir mitteilen, dass auch bei uns sich allerhand Krankheit eingeschlichen hat, Ulrich wurde an Blinddarm operiert, hatte anschliessend schwere Lungenentzündung, ist aber heute abgereist nach München, meine Frau und die übrigen Hausteilnehmer sind fast alle mehr oder weniger an Grippe ebenfalls unter gleichen Begleiterscheinungen wie bei Dir zu Bette gelegen und liegen noch. Ich hoffe nur, dass das wärmer werdende Wetter für alle Heilung und Genesung bringt u. so auch für Dich.

Was das Papier anbelangt, so bin ich gerne bereit, Euch immer wieder etwas zu schicken, vor der Währungsreform ohne Rechnung u. nachher werde ich, falls erforderlich, Rechnung schicken, aber man weiss ja nicht, wie die Welt dann aussieht.

Brigitte ist inzwischen in Sindelfingen u. Gottfried in Darmstadt eingetroffen u. beide scheinen recht gut untergebracht zu sein. Über ihren Schuldienst können sie noch nicht viel schreiben, da er erst wenige Tage begonnen hat. Ich hoffe, dass beide auf Pfingsten nach Hause kommen u. uns manches Interessante erzählen werden.

Mit nochmals besten Wünschen für Deine Genesung verbleibe ich mit höflichen Empfehlungen an Deinen verehrten Gatten u. herzliche Grüsse an Dich u. Deine Kinder

Dein

